

Estructuras de coste.

En lo que respecta a la estructura de costes de nuestra nueva empresa entre los representantes de esta hemos decidido dividir los costes en dos ramas: costes fijos y costes variables; costes que no varían en función del volumen de bienes o servicios producidos y costes que varían en proporción directa al volumen de bienes o servicios producidos, respectivamente.

Respecto a nuestros empleados, comenzaremos teniendo diez trabajadores el primer año, aunque a medida que avance el progreso de la empresa posiblemente aumentemos el personal en los próximos años. Cada uno de los trabajadores cobrará un importe de 1000 euros al mes ya que trabajarán a jornada completa. Lo restante será repartido entre los cinco gerentes de la empresa.

Tendremos una sede central en Bilbao, una oficina alquilada, por la que nos cobrarán una cuantía de 100 euros al mes, lo que nos lleva a un coste anual de 1200 euros.

Debido a que cada año la empresa va a ir creciendo, aumentaremos los gastos de publicidad paulatinamente. Empezando con unos gastos de 2000 euros el primer año y unos 5000 euros el cuarto. También el primer año tendremos un coste de mantenimiento de 1000 euros aunque a medida que crezca la empresa los gastos se incrementarán.

Todos estos datos se ven reflejados en la tabla inferior.

Gastos/Fechas	2018	2019	2020	2021
Costes Fijos				
Web	15.000	15.000	15.000	15.000
Salarios	10.000	19.000	30.000	56.000
Aspectos legales	1.200			
Alquiler oficina	1.200	1.200	1.200	1.200
Costes variables				
Publicidad	2.000	3.500	6.000	8.500
Mantenimiento	1.000	2.100	3.850	6.000

Total	30.400	40.800	56.050	86.700